



MOVES#137

Pätzug | Hertweck

»Es ist ein Tanz« 7.02.2017

(please scroll down for English version)

MOVES#137 Pätzug | Hertweck

Buchpräsentation

7. Februar 2017, 20:30 Uhr

Liebe Freunde,

Image Movement freut sich auf einen Abend mit Pätzug | Hertweck.

Nach 5 jähriger Zusammenarbeit präsentieren **Pätzug | Hertweck** ihren ersten gemeinsamen Katalog. Das Buch stellt sechs raumgreifende Installationen der letzten vier Jahre vor, die sich gezielt auf die Arbeit und Auseinandersetzung mit Bühne, Tanz und Theater beziehen.

Marie von Heyl wird das Buch sowie Arbeiten des Künstlerduos vorstellen.

Für das Künstlerduo **Pätzug | Hertweck** steht die spielerische Verunsicherung alltäglicher Raumerfahrung im Fokus der künstlerischen Auseinandersetzung. An zentralen Berührungspunkten von anthropologischen, architektonischen und geometrischen Räumen platzieren sie mechanisch animierte skulpturale Elemente, die den Besucher in seinen Gewohnheiten, Räume zu handhaben, übervorteilen und vereinnahmen. Der Raum rückt dem Betrachter auf den Leib. Die Strukturen subjektiver Raumerfahrung werden den daran Beteiligten so überhaupt und neu bewusst gemacht.

Zusätzlich zur Buchpräsentation werden zwei neue Arbeiten bei Image Movement zu sehen sein.

Die Künstler werden anwesend sein.

Der Eintritt ist frei.

.....

MOVES#137 Pätzug | Hertweck

Book launch

7 February 2017, 8.30PM

Dear Friends,

Image Movement is delighted to host an evening with Pätzug | Hertweck.

In the 5th year of their cooperation, **Pätzug | Hertweck** present their first joint catalog. The book comprises six expansive installations of the past four years, focusing on works discussing stage, dance, and theater.

Marie von Heyl will present the book as well as works by the artist duo.

Core of the artistic practice of **Pätzug | Hertweck** is sculpturing a playful uncertainty in the everyday experience of space. At central points of anthropological, architectural and geometrical rooms, they place mechanically animated sculptural elements. Nudging and pocketing the viewer in his habituality how to handle space. The room presses the visitor hard. Thus the structures of subjective spatial experience are made aware, and anew.

Additionally, two new artworks by **Pätzug | Hertweck** will be on display at Image Movement.

The artists will be present.

Admission is free.

.....
Image Movement | Artist Films, Films on Art, Artists Records

Oranienburger Strasse 18 | D-10178 Berlin | Mo–Sa, 11am–7pm

Tel +49-30 - 308 819 780 | Fax +49-30 - 288 840 352

info@imagemovement.de | www.imagemovement.de